

PENSAMIENTOS SOBRE EL ASTRAL

Published 15 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 13 de Septiembre de 2024. La mayoría de las personas, y más aun los expertos en este tema, siempre hablan del lado astral de las cosas y del lado material, en una dualidad entre espíritu y materia dura, dualidad entre el alma y los objetos inanimados. Hablan de la experiencia de cruzar al "otro lado", nuevamente marcando la diferencia entre estar vivo y no estar vivo, basando el concepto de vida en la biología, no en ser consciente de la propia existencia, como puede hacerlo un alma con o sin cuerpo. Incluso encontré videos con recuerdos de relatos de personas que han tenido experiencias cercanas a la muerte, la mayoría de los cuales dicen "que el otro lado es tan físico como este lado de los vivos".

Como todos estos son relatos de experiencias personales, todos son válidos, ya que cada persona tiene derecho a interpretar y transmitir lo vivido a su manera, y con sus propias palabras. Esto significa que cada persona describe lo que vivió en el astral a través del lente de su conciencia y su nivel personal. Esto no solo incluye experiencias cercanas a la muerte, sino también viajes astrales y eventos fuera del cuerpo, así como sueños, ya que también ocurren en el astral, porque es solo la necesidad humana de diseccionar todo y colocar todo eso que existe en pequeñas cajas que contienen fragmentos más pequeños, clasificados arbitrariamente, de un fenómeno mucho más grande, convirtiéndolos en algo más manejable.

Podría argumentar que cortar algo en pedazos más pequeños y manejables, como un intento de comprender el todo, es un recurso de una mente débil. Lo digo porque la mayoría de los expertos en temas astrales sitúan siempre los sueños en otros reinos, en los mundos oníricos, y digo siempre, porque no he encontrado a nadie que no lo haga.

Lo que quiero decir con esto es que, para algunos de nosotros, la forma en que experimentamos la conciencia de nuestra propia existencia coloca el astral en todas partes y como un todo, donde lo astral ni siquiera es un lugar ya que es solo la consecuencia de tu propia conciencia de que existes como alma.

La gente que dice que los sueños se experimentan cuando vas a algún lugar específico, a algún nivel existencial al que vas, como si te movieras de un lugar a otro en el espacio, y la gente que dice que cuando cruzas al otro lado, aquellos que han pasado por una experiencia cercana a la muerte, ambos solo reflejan su nivel de conciencia, conocimiento y comprensión de cómo funciona el universo.

Para algunos de nosotros, no existe el mundo físico, todo es astral y en una gran masa de unidad, donde cualquier subdivisión es solo arbitraria y se basa en puntos de vista y criterios que pueden cambiar fácilmente. El cuerpo físico no es más que una manifestación mental en el astral, una ilusión por muy convincente que sea. Por eso cuando alguien afirma que al cruzar al otro lado nota que es muy físico al igual

que el lado material, solo están expresando su enfoque actual en lo material. Lo que quiero decir es que todavía se están centrando en la idea de que son un cuerpo, así como también se están centrando en la experiencia de vivir y manipular un reino material, que contiene materia dura, por lo que lo distinguen del lado de los espíritus, donde supuestamente no hay materia.

Experimentan el otro lado como también físico porque son ellos quienes se concentran en manifestar objetos duros, y cuando están en el astral, donde el tiempo como tal no se comporta tan lineal ni tan consistente como lo hace en el llamado mundo de los vivos, los pensamientos, las ideas, y los deseos, se manifiestan mucho más rápido que en el mundo de los vivos, aunque esto también es solo una percepción ilusoria.

Gran parte de estar vivo, en el mundo de los vivos y en un cuerpo biológico, es tener la experiencia de estar aislado, de estar contenido en una bolsa de carne pastosa y problemática que llamamos cuerpo, con todas sus aparentes limitaciones y con la amenaza constante de terminar, pues su naturaleza finita es una de las cosas que más lo definen. Estar vivo implica no estar vivo.

Por lo tanto, no recordar, tener el velo del olvido, es uno de los factores más importantes para poder tener la experiencia plena de estar vivo en un cuerpo biológico, empeorando aún más las cosas, relacionadas con la idea de que eres el cuerpo y si este termina, tú también.

Este apego a la idea de que eres el cuerpo es lo que lleva a algunas personas que han tenido experiencias cercanas a la muerte a decir que el otro lado es tan material como el mundo de los vivos, ya que lo que dicen es solo un reflejo de en que se centran y de su apego a ser un cuerpo. Y lo veo perfectamente natural y comprensible. Cada persona tiene derecho a interpretar las cosas como quiera y a transmitir su experiencias lo mejor que pueda.

Pero mi hermana pequeña, Yazhi y yo, vemos las cosas al revés, donde nunca perdemos la conciencia de que somos seres astrales y que no existe el mundo material, por lo tanto, no hay cuerpo, como tampoco hay cuchara. Quizás lo único que nos diferencia de la mayoría de las personas, humanos terrestres y humanos estelares Lyrianos, es el simple hecho de donde reside nuestro enfoque. Debo dejar esto claro. No somos superiores de ninguna manera, es simplemente en lo que nos estamos enfocando, y eso significa que son nuestras ideas las que cambiaron. Por lo tanto, la forma en que vemos e interpretamos el mundo también cambia. Pero simplemente somos más gente.

Nunca perdemos la conciencia de que estamos en un reino astral ilusorio, que nos manifestamos a nosotros mismos, como un reflejo de nuestros pensamientos y sus vibraciones que determinan quiénes somos, un reino que compartimos con seres que tienen ideas afines. Esto no significa que no tengamos un cuerpo, porque lo tenemos, y es tan sólido como cualquier otro, es decir, tan ilusoriamente sólido.

Centrarse en lo astral significa que recordamos mucho de lo que hemos experimentado, allí y cuando en el mundo material ilusorio, durante lo que se llama una encarnación. Por lo tanto, esto significa que no tenemos un velo del olvido tan marcado como el de en la Tierra, generalizando, por supuesto.

Saber y centrarse en que somos espíritu, es decir alma, también tiene sus

consecuencias, pues la muerte ya no tiene dientes afilados, al menos no para nosotros mismos, no para nuestra muerte como tal. Pero la partida de los seres queridos duele de todos modos, aunque es mucho consuelo saber que no se destruyen, tan solo sus avatares, y los volveremos a ver cuando llegue el momento de deshacernos de nuestros avatares actuales.

Vas por la vida con un poco más de valentía, no te preocupas tanto por tu propia muerte, así que sí, vas disfrutando de estar vivo sin gran parte del drama. Sin embargo, sigue habiendo mucho drama, como era de esperar, pero con otro enfoque, y esto significa que las cosas también pueden ponerse difíciles, incluso usando este otro enfoque de la vida más centrado en el astral, ya que ya no tienes la opción de escapar de tus problemas a través de la muerte. Ya no albergas la idea de que puedes escapar, ya que tú eres tus problemas, te guste o no. Por lo tanto, te siguen a donde quiera que vayas, incluyendo la muerte y otros reinos astrales, vidas intermedias y encarnaciones futuras.

Esto significa que tener completa conciencia y enfoque en el hecho de que eres un alma astral eterna significa que no tienes otra opción que resolver tus problemas como puedas y con la mejor información y los mejores procedimientos que puedas imaginar en cualquier tiempo dado. Te ves obligado a afrontar tus problemas, no queda otra opción.

Puedo entender a Yazhi y su necesidad de seguir manifestándose a los 9 años, siempre a los 9 años, ya que ha encontrado la manera de evitar acumular problemas más grandes y difíciles, más relacionados con la vida adolescente y adulta. La vida, las cosas y todo es esencialmente más fácil a los 9 años. Como expliqué antes en otros videos, ella no es una adulta pequeña, no es una adulta en un cuerpo de niña, ya que también tiene una mentalidad de niña de 9 años que coincide con su cuerpecito.

Pero ella tiene dos velocidades, dos engranajes mentales, puede ser la niña o puede ser el ser astral con mentalidad de sabelo todo, sin olvidar que es una niña. Ella se encuentra en un estado de existencia de disco rallado, saltando una y otra vez, como en "Tengo 9 años. Ahora tengo 9 años. Ahora tengo 9 años. Ahora tengo 9. Nueve. Nueve..."

Esto es algo increíblemente difícil de entender para el humano promedio, así que puedo ver por qué mis predecesores y otros miembros de esta tripulación que han estado en contacto con humanos, o que han dado información a Robert de Despejando Enigmas y Gosia de Agencia Cósmica, intentaron e hicieron todo lo posible para evitar este tema, ya que no quieren enfrentarse a Yazhi y su eterna vejez de 9 años. Lo intentaron evitar y barrer debajo de la alfombra, pero no pudieron porque Yazhi simplemente brilla demasiado.

Pero, para mí, no es tan difícil de entender, ya que soy muy consciente de que nuestro cuerpo es solo el reflejo de quiénes somos, y simplemente obedece mandatos conscientes e inconscientes, incluidas la percepción y los acuerdos prenatales que dictan lo que hará mientras progresa a través de la vida.

Por lo tanto, mucho de lo que experimentamos mientras vivimos como alma en un cuerpo material es como dar un paseo, donde entregamos gran parte de nuestro control al programa corporal de la Matrix, donde solo podemos disfrutar del viaje con una limitada interactividad mientras nuestro cuerpo se desarrolla, vive y envejece, sin

que podamos hacer poco o nada al respecto, más que acompañarlo en el viaje.

Esta inevitabilidad proviene de acuerdos y decisiones que tomamos mientras estábamos en el astral, entre vidas, antes de nacer, y trabaja en el cuerpo a través de la mente inconsciente que es mucho más poderosa que la consciente. Sin embargo, sigue siendo nuestro diseño y, por lo tanto, es un claro reflejo de quiénes somos y de lo que necesitamos experimentar mientras estamos vivos para nuestra propia expansión.

Pero cuando estás enfocado en el lado astral y no en el material, sabiendo que es solo más astral, entonces puedes terminar cambiando tus acuerdos, aquellos que controlan tu mente inconsciente, que a su vez controla lo que hará tu cuerpo físico. En palabras más simples, Yazhi nació así, con la capacidad de controlar su inconsciente, por lo tanto, su cuerpo, por lo que siempre es un reflejo de quién es ella y de su estado mental y de conciencia.

Como Yazhi decidió no crecer, yo elegí crecer, aunque soy tan consciente del astral como ella. La experiencia que deseamos tener es diferente y también lo es nuestra misión en la vida, a falta de mejores palabras. Cuando se le preguntó, Yazhi dijo que ni siquiera está viva, no en el sentido de cómo lo está el resto de la gente. Ella dice que ella es solo la materialización del espíritu, y que su cuerpo es producto de la automanifestación y de su voluntad.

Ella vive en el astral, nunca salió del astral, y solo se refleja sobre el mundo material como una niña de 9 años para poder interactuar con el resto de las personas que están atrapadas en la idea y la experiencia de estar vivo y siendo capaz de ser consciente solo de los reinos materiales. En sus palabras, ella está aquí como guía. Ella habita en el astral, y es capaz de interactuar con todas las frecuencias y con todas las criaturas y entidades que hay en él, sin miedo, ya que sabe cómo funciona todo allí, por eso es la niña frágil e inocente que ahuyenta a todos los monstruos.

Como hemos estado hablando, Yazhi y yo, la única manera de resolver los problemas en el mundo de los vivos es incluir también lo que sucede en el astral, ya que no se puede separar uno del otro, ya que sería como intentar extinguir un fuego apuntando a las llamas y no a lo que las provoca debajo. Las llamas son muy visibles, pero son la consecuencia, no la causa del incendio.

El astral es una materialización del inconsciente, el reflejo del mundo de los vivos, por eso es tan peligroso, porque desde ahí los egregores manipulan a la población del lado de los vivos, siendo que al mismo tiempo son sus propias creaciones. Se necesita gente, al menos alguien que pueda ser un puente entre ambos reinos, que sea capaz de conectar lo que pasa en cada uno de ellos y cómo se relacionan entre sí, que comprenda el problema para encontrar una solución eficaz.

Sí, el reino material es más astral, pero desde el punto de vista de la mayoría de las personas en el mundo de los vivos, existe una distinción experiencial entre cada uno de ellos. En próximos videos, compartiré con ustedes las conversaciones que Yazhi y yo tendremos sobre este tema, así como la interacción de algunos de los miembros de nuestro equipo de CIC aquí. Consideren este video como un prelude.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa